



## ¿Qué dijeron los medios internacionales sobre el apagón?

El apagón que dejó a gran parte de Chile sin electricidad no pasó desapercibido en la prensa internacional. Diversos medios alrededor del mundo informaron sobre la magnitud del evento, destacando su impacto en la vida cotidiana de millones de personas. Además, hicieron énfasis en la incertidumbre que rodeaba las causas de la falla y en la respuesta del gobierno ante la emergencia.

“Apagón afectó al 99% de Chile en plena ola de calor y por causas que aún se desconocen”, tituló Agencia EFE, remarcando que el incidente ocurrió “en medio de una fuerte ola de calor”.

Clarín, de Argentina, detalló que el apagón “afectó a casi todo el territorio del país. Según fuentes oficiales, el apagón abarcó desde Arica, en el norte, hasta la región de Los Lagos, en el sur (...) La situación generó caos en Santiago, donde los semáforos salieron de funcionamiento y hubo problemas de tránsito. También

dejó de funcionar el metro”, consignó.

“Masivo corte de luz en Chile: millones de personas quedaron sin electricidad y varios servicios básicos resultaron afectados”, publicó Infobae, agregando que “tres cuartas partes del país quedaron sin energía”.

RPP, de Perú, destacó que “un corte masivo de energía eléctrica afectó a varias regiones de Chile con apagones que fueron desde Arica hasta la sureña región de Los Lagos (...) Los cortes de luz se reportaron desde aproximadamente las 3:20 p.m. de este martes (1:20 p.m. hora peruana)”, cerró.

Europa Press remarcó que “el Gobierno de Chile convocó una reunión de emergencia ante un corte de luz que afectó a parte del país”. En ese sentido, detallaron que el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) indicó que “no se informaron situaciones de emergencia derivadas del evento”.

